



Minuto de silencio en homenaje de cuerpo presente de Ifigenia Martínez



Con un minuto de silencio ante el cuerpo presente de **Ifigenia Martínez y Hernández, ex presidenta de la Cámara de Diputados** y quien falleció el sábado pasado, inició este lunes el homenaje luctuoso en el recinto de San Lázaro.

El acto inició con apenas un centenar de los 628 legisladores –senadores y diputados- citados a la ceremonia.

Ante el vacío en el salón del pleno, media hora antes de su inicio, a personal de la Cámara de Diputados de distintas áreas se les instruyó a ocupar las curules de los diputados, para rellenar los evidentes huecos.

La maestra Ifigenia Martínez fue recordada "por su liderazgo femenino y como una gran mujer que dio múltiples batallas por la democracia y la justicia en nuestro país; un ejemplo que abre paso a las generaciones futuras".

Minutos antes de las 12:00 horas, llegó la carroza fúnebre en la que fue trasladado el cuerpo de la ex legisladora. Fue recibido por diputados y



senadores de distintos grupos parlamentarios, así como integrantes del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Con un video difundido en el salón del pleno, se recordó parte de su trayectoria. Nació el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México. Fue economista, catedrática y presidenta de la Cámara de Diputados, así como la primera mujer mexicana en obtener una maestría en Harvard.

La semana pasada, como presidenta de la Cámara de Diputados, entregó la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/10/07/politica/minuto-de-silencio-en-homenaje-de-cuerpo-presente-de-ifigenia-martinez-9322>